

UKW PRIVATFUNK-NACHRICHTEN

SÜDTIROL:STERZING:

Radio "Südtirol 1" ist seit 7. August nach wochenlanger Pause auch wieder auf der 105,00 MHz im Großraum München zu hören. Diese Frequenz wurde bekanntlich speziell für München eingesetzt, da Südtirol 1 aufgrund der nach wie vor andauernden Frequenzbelegung der Bundespost auf 101,30 MHz in München kaum noch zu hören war. Laut Markus Weidner, der Südtirol 1 vor ca. 2 Wochen einen Besuch abstattete, ist diese Station im Raum Brixen neben der 92,10 auch auf 99,50 MHz, sowie im Pustertal auf 99,20 MHz zu hören. Richtung Gardasee will Südtirol 1 in Kürze auf der 101,35 seine Sendungen abstrahlen und ab 1990 auch in Richtung Adria, sowie TV in Richtung Bayern.

STERZING/SÜDTIROL

Wie soeben über den Südtiroler Privatsender "Radio Tirol" in den Nachrichten gemeldet wurde, ist die Sendeanlage von Radio Südtirol 1, auf dem 3300 m hohen Schwarzenstein, durch ein Feuer total vernichtet worden. Roland Huber, der Betreiber der Anlage, vermutet einen Anschlag, da es ausgerechnet genau zu dem Zeitpunkt zu brennen anfang als der Bewacher der Sendeanlagen zu der tiefer gelegenen Schwarzenstein-Hütte abgestiegen war. Bekanntlich werden die Sendeanlagen rund um die Uhr bewacht, da bereits mehrmals Anschläge auf Südtirol 1, bzw. exRadio Brenner verübt worden waren. Die damals tatverdächtige Person ist heute bei einem Münchner Privatsender beschäftigt, der wiederum durch Presseberichte über die Belegung der 101,30 MHz negativ ins Gerede kam. Südtirol 1 strahlt aber trotz des Ausfalles der beiden Frequenzen 101,30 MHz und 105,00 MHz weiterhin ein moderiertes Programm aus. Derzeit ist Südtirol 1 nur mit guten Empfangsgeräten in einigen Teilen Oberbayerns und Schwabens noch aufnehmbar, auf der für Innsbruck gedachten Frequenz 104,77 MHz. Abgestrahlt wird das Programm von der Sendeanlage auf der Flatschspitze, in vertikaler Polarisation. Der Ausfall der Anlagen auf dem Schwarzenstein dürfte sicherlich einige Zeit andauern. Von der Gemeinde Ahrntal wurde verfügt, daß die abgebrannte Anlage weiterhin rund um die Uhr bewacht werden muß, da die Gefahr besteht, daß sich neugierige Bergwanderer an den beschädigten Teilen verletzen könnten.

Südtirol 1 hat zwei neue Moderatoren: Armin Modes aus Garmisch-Partenkirchen und Sebastian Bargon. Dafür ist Christian Brandstätter seit 1. August nicht mehr zu hören. Christian Brandstätter war übrigens vorher Moderator bei Radio C in Bozen. Bei welchem Sender er jetzt tätig ist, ist hier nicht bekannt.

Habe eine Cassette anzubieten, mit einer Aufnahme von Südtirol 1, vom 14.08.89, auf der neben Bernd Köhl und Sebastian Bargon auch der Sprecher des Fremdenverkehrsamtes Ahrntal in Luttach und Roland Huber von der Huber-Electronic in Bozen zu hören sind. Bei Interesse an der Cassette bitte ich um Zusendung einer Leercassette (Spieldauer 2 x 45 Minuten) für die Überspielung.